

“Identidad Contable”

1er Puesto modalidad de panel en el 1 Encuentro Internacional de Grupos de Investigación

Claudio Lazo Jurado

Docente investigador programa de Contaduría Pública

Para el grupo de investigación Identidad Contable del programa de Contaduría Pública, fue muy agradable participar en el Encuentro Internacional de Grupos de Investigación, en la modalidad de panel, porque se pudo sentir la satisfacción de ser los anfitriones en un gran acontecimiento de investigación, donde la Universidad Mariana pudo demostrar que está a la vanguardia y tiene la capacidad de liderar y organizar eventos de calidad.

Fue interesante encontrarse con amigos y conocidos del mundo académico, quienes comentaban de la gran necesidad de encuentros que convoquen a grupos para hablar de alcances, limitaciones, métodos de investigación; para muchos de los participantes ésta fue una ocasión *sui generis*, porque si bien hay algunos eventos de investigación, estos están

enfocados al tema disciplinar, a las tendencias o a los desarrollos de determinada ciencia, pero muy pocas veces al sujeto investigador, y menos a los grupos de investigación.

La intervención en el panel fue constructiva para el grupo, no sólo por tener la oportunidad de compartir tantas experiencias interesantes y motivadoras, sino porque le permitió hacer una evaluación previa para presentar su experiencia y luego una evaluación comparativa, en donde se pudo observar ventajas o debilidades frente a los demás grupos a nivel regional y nacional.

Si bien el puntaje de excelencia otorgado por la organización del evento fue gratificante para el grupo Identidad Contable, lo más importante fue dar a conocer la parte humana de sus integrantes, el origen desde estudiantes, el compartir eventos, investigaciones, viajes y esfuerzos, que contribuyen a la construcción del conocimiento y a la edificación de un programa de alta calidad.



Grupo de investigación Identidad Contable.